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2023 年度国際ロータリーテーマ：CREATE HOPE in the WORLD (世界に希望を生み出そう) 

             

第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2874回 令和 6年 5月 30日 木曜日 

           次期活動計画 

 

司 会 進 行 長尾信幸 SAA 

 

点 鐘 三原慎也会長 

 

ソ ン グ 郡上八幡ロータリーの歌 

 

出 席 報 告 西川 昇クラブ奉仕委員 

 

ニコＢＯ Ｘ 國田大雄ニコ BOX 担当責任者 

・次期活動計画宜しくお願いします。 

三原慎也・西村 肇 

・本日のプログラム、次期活動計画です。宜しくお

願いします。 

平岩あゆみ・平岩憲政・廣瀬泰輔・細江洋司 

岩尾 誠・河合 修・河合和也・國田大雄 

村井裕孝・村土時男・長尾信幸・永瀬和郎 

西川 昇・野田三津雄・信田清久・小笠原正道 

大川達也・酒井智義・坂本 仁・竹内巧治 

田中義久・冨澤義人・渡邉 剛・徐 飛 

山下友幸 

 

幹 事 報 告 西村 肇幹事 

・ガバナー事務所より台湾東部大地震支援金について 

・地区事務所より 4 月クラブ増強状況報告書 

 

・地区事務所より「第 1 回ロータリー財団研修セミ

ナー」のご案内 

・関中央 RC より親睦ゴルフ収支報告書 

・関 RC より一泊幹事会お礼状 

・美濃加茂、郡上長良川 各 RC より例会変更・休会

のお知らせ 

・郡上市役所建設部より郡上八幡中央公園美化活動

へのご協力のお願い 

＜拝受＞ 

・関中央 RC より週報 

・岐阜県環境生活部より「人権だより」97 号 

 

委員会報告  

永瀬和郎親睦委員 

・親睦旅行のお礼と年度末懇親会のお知らせ 

 

会長の時間 三原慎也会長 

 

皆さん、こんにちは。まず最初

に残念なお知らせがございます。

今年度をもちまして、2 名の方が退

会されますのでご報告いたします。

残りひと月ですが、最後まで宜しくお願いします。

それに伴いまして、来年度の役員構成が少し変わ

りますので後ほど活動計画の前にお知らせします。 

 一昨日ですが、大変な雨が降りまして、高速も

止まって色々大変な方がおられたと思いますが、

私はその日孫の所行っておりまして、3 時頃に帰

ってきたのでよかったのですが、もう少し帰りが

遅くなっていたら高速が止まって帰れなくなった

かもしれません。帰ってからインターネットで、

国土交通省が出している川の防災情報のホームペ

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名 28 名 7 名 35 名 94.6％ 

＜次回の予定＞ 

第 2876 回 令和 6 年 6 月 13 日 第 2 木曜日 

   ガバナー補佐最終クラブ訪問 

     今期各委員会活動報告 

 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2875 回 令和 6 年 6 月 6 日 第 1 木曜日 

  アッセンブリー・次期活動計画校正 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     



ージを見ました。川の水位なんかの情報がどんど

ん出てきます。うちの裏の川は、久しぶりの大水

で岩が動く音がしていました。まだ川の水があま

り引いてないので、川の流れがどのようになるか

はちょっと分かりませんが、こうやって変化する

んだなと思いつつ、川の音を聞いていました。お

客さんなんかは川から低い音が聞こえると、ちょ

っと怖いんじゃないかなということを思いました。 

 

次期活動計画 

平岩憲政会長エレクト 

 

 今日はこれから、各委員会別で

次期活動計画を立てて頂きます。

これまでの会長エレクトセミナー

や研修に出席して、こういうもの

は計画に入れたいと思うことを委員会ごとの計画

書に入れさせて頂きましたので参考にして下さい。

来週は活動計画の校正ですが、確定した原稿を提

出して頂きますようお願いします。 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 


